RECURSOS CLAVES:

Para poder llevar a cabo la actividad de la empresa, en este caso la correa multiusos, necesitamos tanto recursos físicos, como económicos y humanos.

Los recursos que necesitaría nuestra empresa para poder garantizar que la correa multiusos se pueda desarrollar a la perfección de acuerdo al cronograma de la empresa sería una buena plataforma tecnológica con la cual nos ayudará con la promoción del producto. No solo como método publicitario, sino también como método de contacto, para contactar con empresas y clientes.

Necesitaremos también una marca, en este caso IGIMAL, que nos ayudará a darnos a conocer como empresa. Necesitaremos un logotipo para así poder ser reconocido con más facilidad y tener un elemento visual que nos haga únicos y reconocibles.

Para el desarrollo de la correa sería necesario un espacio adecuado para su fabricación, y también para el almacenamiento del material necesario. En ese almacén tendríamos materiales como herramientas, bridas, colas de todo tipo, muelles, plásticos, estaño, cintas, aluminio, acero, tornillo, etc, materiales indispensables para su fabricación en gran cantidad.

Los locales que tendremos a nuestra disposición tanto para la fabricación como para el almacén de materiales podría ser tanto un local alquilado como comprado. Ya que es un proyecto que acaba de salir lo mejor sería un local alquilado, ya que comprar saldría muy caro y podría haber muchas pérdidas. Pero una vez que el proyecto ya tenga éxito, se puede optar por la compra de un local para esta empresa y todos sus proyectos futuros.

Un personal capacitado para la realización de esta correa multiusos será un recurso clave e imprescindible. En cuanto a recursos humanos nuestra empresa tendría contratados varios empleados capacitados para dichos puestos de trabajo.

Necesitaríamos buenos diseñadores gráficos, que nos ayudaran con las páginas web, con los diseños de los productos (unos planos del diseño de la correa que se quiere hacer), publicidad (carteles, folletos, tarjetas), impresión (de toda la papeleria, de las sudaderas publicitarias, de la marca en la correa), etc.

Se contratan también ingenieros y mecánicos, para la parte de electrónica que contiene parte de esta correa.

Es importante tener empresas con las que contar para llevar adelante este proyecto, empresas que fabriquen todo tipo de materiales que vamos a necesitar, o que estén dispuestos a ser vendedores fieles y poder contar con ellos para poder obtener todo el material necesario para nuestro proyecto de la correa extensible.

Este proyecto una vez sacado a la luz debemos patentarlo, para que la idea no sea robada y puesta en marcha por otras empresas. Deberíamos obtener todos los permisos necesarios para poder comenzar a realizar los proyectos y sacarlos adelante.

